

Communiqué de Presse

Mercredi 1er octobre

Ce matin, des bénéficiaires de pension ont notifié le ministère de l'Intégration sociale, de la Sécurité sociale et de la Solidarité nationale que le versement de leur pension n'avait pas été crédité sur leur compte en ce premier jour du mois d'octobre.

Après vérification auprès de l'institution bancaire responsable du paiement des pensions, il a été confirmé qu'un problème technique était survenu, entraînant un retard dans le paiement.

L'institution bancaire informe toutefois que le problème est maintenant résolu et que les pensions ont désormais été versées.

**Service de presse du ministère de
l'Intégration sociale, de la Sécurité sociale
et de la Solidarité nationale**